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Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

Il giorno ventisette del mese di giugno dell’anno duemilaventidue 
alle ore 20,38 su convocazione della Presidente si è riunito  in 
Brescia, nel Centro Diurno Ferrante Aporti, via S. Emiliano 2, il 
Consiglio di Quartiere Urago Mella per la trattazione del seguente 
ordine del giorno:

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Organizzazione della cena di quartiere: programma della gior

nata,  coordinamento  con  associazioni  e  volontari,  divisione 
compiti;

3. Bando Brescia/Bergamo capitali della cultura 2023;
4. discussione in merito al rispetto delle zone 30 nel quartiere 

presentata dai cittadini;
5. presentazione petizione cittadini relativa alla realizzazione 

di un'isola ecologica zona ovest. 

Presiede la seduta  la Presidente  Bertoglio Francesca. Redige il 
processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano:

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE
1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X (G)
2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X  
3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 X
4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X(dalle ore 20,44)
5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X(dalle ore 20,43)
6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X
7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994  X 
8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X
9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X

(*G: assente giustificato)

Assistono alla seduta del Consiglio n. 7 cittadini. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17, 
comma 3, ovvero di almeno 5 Consiglieri presenti su 9 il Presiden
te procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. – Approvazione del verbale della seduta precedente.

Il consigliere segretario comunica che non è possibile procedere 
all'approvazione  del  verbale  per  un  problema  tecnico  (personal 
computer nel quale è custodito il verbale, in riparazione). Il 
punto è posticipato a data da destinarsi.

p.to 2 O.d.G. – Organizzazione della cena di quartiere: programma 
della giornata, coordinamento con associazioni e volontari, divi
sione compiti.
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Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023
Relaziona la Presidente per aggiornare sul cronoprogramma della 
festa e per stabilire nella presente seduta una divisione del com
piti. Affronta quindi i seguenti temi: la presenza delle bancarel
le e dei bibliotecari, la necessità di un servizio di trasporto 
per i gazebo e per l'allestimento delle bancarelle, la possibile 
presenza dell'associazione Dog for Life per una collaborazione, il 
contributo di presenza ed attività di Cooperativa La Mongolfiera 
con la presentazione del progetto Adottiamo il Vale e lo stand di 
birra Etika, la realizzazione del volantino di cui indica le moda
lità ed i tempi, la richiesta di disponibilità alla prevendita dei 
biglietti/voucher, l'individuazione dei punti nei quali effettuare 
la prevendita.

Apertasi la discussione intervengono i consiglieri:
– Migliorati, per dirsi disponibile all'attività di prevendita;
– la Presidente per una precisazione sulle stoviglie e la pos

sibile collaborazione con 5R Zero Sprechi;
– Trapletti per chiedere come mai non si è riusciti ad avere 

materiale riciclabile per l'evento in programma;
– la Presidente per rispondere che l'obiettivo che si è posto 

il Consiglio è quello e che vi è la necessità di addivenire 
ad  un  accordo  con  l'organizzatore  e  per  indicazioni  sulla 
presenza della Banda di Urago e dell'Associazione Sentieri 
d'Armonia;

– Comai per lamentare problemi organizzativi a partire dagli 
aspetti musicali per via del fatto che Sentieri d'Armonia non 
canta canzoni ballabili;

– Foresta per richiedere l'aiuto del Chiosco del parco;
– Comai per ricordare che il gestore del Chiosco a sua richie

sta di collaborazione si è comportato male;
– la Presidente per smentire la non collaborazione del gestore 

del chiosco,
– Comai, per una replica;
– la Presidente per ricordare che al gestore del Chiosco è sta

ta data una semplice informativa e che lui ha offerto il so
stegno;

– Trapletti per affermare che bisogna tentare la collaborazione 
ed esclama “provare per credere”;

– la Presidente per assegnare le zone del quartiere per il vo
lantinaggio;

– Trapletti per elencare i suoi periodi di ferie/assenza,
– Dolcini che, richiesto il suo aiuto, afferma di essere impos

sibilitato a dare la sua disponibilità per la realizzazione 
della cena; 

– Foresta per richiedere l'intervento della dott.ssa Megni af
finché segnali le persone in difficoltà alle quali offrire la 
cena;

– Comai che propone una collaboraizone con un'azienda vitinico
la di sua conoscenza;

– la Presidente per assegnare gli incarichi;
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– Pasotti per precisazioni sulla necessità che chi partecipa 
alle bancarelle lo faccia senza scopo di lucro;

– Celiker;
– Comai per segnalare la propria disponibilità;
– Trapletti per dirsi disponibile a donazioni di volumi;
– Comai;
– la Presidente per una precisazione in merito ad attività con 

scopo di lucro. 

Il Consiglio di Quartiere recepisce l'organizzazione adottata.

p.to 3 O.d.G. - Bando Brescia/Bergamo capitali della cultura 2023.

Relaziona la Presidente che illustra il bando che il Comune inten
de avviare ed i dettagli relativi alle modalità di collaborazioni 
tra associazioni e quartieri nonché le forme di finanziamento ipo
tizzate. Dà quindi conto dei primi progetti in itinere e ne chiede 
una adesione da parte del CdQ.

Il Consiglio prende atto.

p.to 4  O.d.G.  - discussione in merito al rispetto delle zone 30 
nel quartiere presentata dai cittadini.

Relaziona la Presidente che dà la parola al sig. Gussago che illu
stra la proposta di sensibilizzazione voltà al pieno rispetto del
le zone 30 del quartiere, alla limitazione della velocità dei vei
coli anche mediante intallazione di dissuasori. Vengono indicate 
le seguenti priorità: via della Chiesa, via Interna, Q.re Abba, 
Traversa IV, Via XIII, Via I e Via VII.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
– Comai, Migliorati e Dolcini per dirsi favorevoli alla propo

sta;
– Trapletti;
– la Presidente per chiedere l'individuazione di priorità appro

vando le indicazioni;
– Pasotti per chiedere cosa si intende votare;
– Foresta per esprimere assenso;

Quindi la Presidente propone di esprimersi mediante parere sul se
guente dispositivo:“si invia il progetto presentato per provvedere 
ad effettuare gli interventi ed a trovare le soluzioni tecniche 
finalizzate a rispettare le zone 30 nei punti sensibili indicati”.

Con voti favorevoli n. 5 (Bertoglio, Comai, Dolcini, Foresta e Mi
gliorati) ed astenuti n. 1 (Trapletti) il Consiglio approva la 
proposta del sig. Gussago inerente potenziamento e rispetto delle 
zone 30 nel quartiere. Si dà atto che i Consiglieri Celiker e Pa
sotti non hanno partecipato al voto.
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p.to 5  O.d.G.  - presentazione petizione cittadini relativa alla 
realizzazione di un'isola ecologica zona ovest.

La Presidente, registrata l'assenza die presentatori della peti
zione, demanda la discussione a data da destinarsi.

Alle ore 22,41, stante l'orario previsto in sede di convocazione 
per la conclusione dei lavori del Consiglio di Quartiere, il  Pre
sidente, dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale viene redatto tempestivamente con la raccolta 
in forma sintetica degli interventi, delle dichiarazioni scritte 
effettuate e depositate dai Consiglieri presenti in corso di sedu
ta ed unito ai documenti sottoposti alla discussione e di quelli 
approvati dall'assemblea a formarne parte integrante, sottoscritto 
dal Segretario nonché firmato dalla Presidente.

Il Consigliere
Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti
 La Presidente
Francesca Bertoglio

5


